

JIS.CO.ID

Rakor Pemilu Damai Kota Jayapura, Dandim Jayapura: Kami Siap Amankan Jalannya Pilpres

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Feb 9, 2024 - 13:43



Jayapura - Pemerintah Kota Jayapura menggelar Rapat Koordinasi Pemilu Damai dan Sukses Penyelenggaraan Pemilu Serentak di Hotel Horison Ultima Entrop, Distrik Jayapura Selatan, Kota Jayapura. Rabu (07/02/2024).

Dalam kegiatan Rapat Koordinasi ini turut dihadiri penyelenggara Pemilu baik KPU maupun Bawaslu Kota Jayapura. Tampak hadir juga Pj. Walikota Jayapura Dr. Frans Pikey, M.Si., Ketua DPRD Kota Jayapura Abisai Rollo, S.H., M.H., Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Ketua Pengadilan Tinggi Jayapura Dr. Abdur Razak, S.H., M.H., Kajari Jayapura Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H., Pj. Sekda Kota Jayapura Robby Kepas Awi, S.E., M.M., perwakilan Satrol Lantamal X Jayapura, Ketua Komisi A DPRD Kota Jayapura, Ketua MUI Kota Jayapura, Ketua FKUB Kota Jayapura, Ketua MUI Kota Jayapura, para Pimpinan OPD Kota Jayapura, serta sejumlah Onoafi, Tokoh Adat, Tokoh Agama, Tokoh Perempuan, Paguyuban dan OKP yang ada di Kota Jayapura.



Dalam sambutannya Pj. Walikota Jayapura menjelaskan bahwa pelaksanaan rapat koordinasi yang diselenggarakan pemerintah kota bertujuan untuk menyiapkan pelaksanaan pemilu yang aman dan damai baik pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, DPD RI, DPR RI, DPR Papua atau DPR Provinsi dan DPR Kota yang akan berlangsung pada tanggal 14 Februari mendatang.

Dikatakannya pelaksanaan Pemilu serentak akan menentukan kelanjutan kepemimpinan nasional yang berkelanjutan sehingga seluruh warga negara diberi kesempatan untuk menyalurkan hak politik pada saatnya nanti.

“Tahapan - tahapan sudah dilalui baik seruan dan himbauan oleh berbagai pihak terus digaungkan agar pemilu ini dapat sukses dan aman. Selanjutnya kita akan merapatkan barisan untuk kita saling memberi masukan dan menyampaikan bagaimana kesiapan penyelenggara pemilu sehingga saatnya nanti semua berjalan dengan sukses, lancar dan aman,” pungkas Frans Pekey.

Di tempat yang sama, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo meminta kepada semua pihak untuk menyambut pesta demokrasi ini dengan riang gembira dan suka cita datang ke TPS. Menurutnya pesta demokrasi merupakan pesta seluruh rakyat Indonesia, namun tentunya bagi yang sudah

memiliki hak pilih sesuai daftar yang ditetapkan oleh KPU, sehingga 14 Februari ini menjadi pesta perayaan demokrasi bukan malah menjadi hal yang kontra produktif.



“Dalam kegiatan Pemilu, kepentingan kami TNI-Polri, bagaimana pemilu ini bisa berlangsung dengan sukses, berjalan aman dan damai. Jadi jangan pernah raguikan terhadap netralitas kami,” tegasnya.

“Secara umum Kodim 1701 Jayapura siap untuk membackup Polresta Jayapura Kota, Pemerintah Kota Jayapura serta KPU dan Bawaslu dalam mengamankan jalannya Pemilu di Kota Jayapura,” tutup Kolonel Hendry.

Rapat yang berlangsung dalam suasana penuh kebersamaan ini memunculkan komitmen dari setiap peserta untuk berperan aktif dalam menjaga kesiapan, keamanan, dan ketertiban selama proses Pilpres 2024. Dandim 1701/Jayapura bersama seluruh jajaran siap bekerja keras untuk mewujudkan pesta demokrasi yang damai dan bermartabat.

Dengan semangat sinergitas, kolaborasi dan kesadaran akan tanggung jawab bersama, diharapkan Pilpres 2024 dapat berjalan dengan lancar dan sukses, menjadi cermin kekuatan demokrasi Indonesia yang berlandaskan pada kebersamaan dan keadilan bagi semua warga negara. (Redaksi Papua)